

RHEINMETALL KF51 DYNAMISCH HOHE AUFLOESUNG R6MJ1833 POR DEFENSA RHEINMETALL TIENE LICENCIA BAJO CC BY-SA 4.0.

## El ascenso de Alemania como el centro europeo de municiones

- Josue Michels
- 29/12/2022

En respuesta a la guerra de Rusia en Ucrania, el fabricante de armas alemán Rheinmetall asciende para convertirse en el centro de municiones de Europa. La empresa anunció a mediados de diciembre la creación de una nueva planta de producción de municiones en Alemania. Justo un mes antes, el 14 de noviembre, Rheinmetall anunció la adquisición del fabricante español de munición Expal Systems. Estas medidas se presentan como extremadamente necesarias y urgentes. Y puede que lo sean. Pero también son extremadamente peligrosas.

El objetivo de la empresa es "restablecer el suministro de municiones en Alemania como una cuestión de principio independiente de fabricantes extranjeros", declaró un portavoz de la empresa de defensa a la Deutsche Presse-Agentur. Las nuevas instalaciones de Rheinmetall estarán listas en enero y en junio producirán a máxima capacidad la denominada munición de calibre medio en la gama de 20 a 35 milímetros.

Una semana antes del anuncio, Rheinmetall recibió un pedido de la Bundeswehr para suministrar más de 600.000 cartuchos para el vehículo de combate de infantería Puma del ejército alemán. El nuevo centro de producción podrá ayudar con éste y con pedidos venideros. En el próximo presupuesto militar, el gobierno aprobó adquisición de municiones valoradas en unos 1.100 millones de euros. El gobierno alemán afirma que las necesidades de munición de la Bundeswehr ascienden a un valor total de 20.000 millones de euros.

Por lo tanto, Rheinmetall puede esperar muchos pedidos lucrativos en el futuro.

Además de satisfacer las necesidades de Alemania en su propio país, Rheinmetall afirma que también podrá suministrar municiones nuevas para los tanques antiaéreos Gepard, si se realizaran los pedidos correspondientes. Hasta la fecha, Suiza ha bloqueado las solicitudes de suministro de munición a Ucrania. Aunque el fabricante suizo Oerlikon pertenece a Rheinmetall, necesitaba la aprobación del gobierno para las exportaciones.

Después de la empresa británica BAE Systems plc, Rheinmetall se ha convertido en el principal proveedor europeo de municiones. Su creciente dominio, le hace superar nuevamente a la competencia. En septiembre, Rheinmetall y su socio UVision obtuvieron el primer pedido de municiones merodeadoras para el sistema Hero por parte de un cuerpo militar europeo no identificado de la otan.

Además de esto, Rheinmetall está adquiriendo Expal Systems, uno de los mayores productores de munición de Europa, por 1.200 millones de euros. Expal reportó recientemente ventas anuales por valor de 400 millones de euros. Rheinmetall cree que la empresa puede aumentar sus ventas hasta los 700 millones de euros. Expal puede producir entre 250.000 y 300.000 proyectiles de artillería, más del triple que la propia Rheinmetall, según afirmó el director ejecutivo de Rheinmetall, Armin Papperger. Expal es uno de los principales proveedores de las fuerzas armadas españolas. Así pues, "Rheinmetall puede esperar obtener nuevo acceso al ejército español a través de la red de Expal", señaló german-foreign-policy.com.

Si usted escuchara estas noticias proviniendo de Rusia, el mundo se alarmaría. Esto significaría que Rusia podría continuar indefinidamente su guerra contra Ucrania. Pero cuando se trata de Alemania, la mayoría de la gente no tiene ese temor. Pero ¿son los alemanes inherentemente mejores que los rusos? ¿Acaso ellos no seguirían a un líder fuerte hacia la destrucción total, como tantos rusos están siguiendo a Vladimir Putin?

La Biblia revela que Alemania tendrá un futuro maravilloso con el resto del mundo. Pero sería un error creer que Alemania, a diferencia de Rusia, ha superado su pasado. Alemania se enfrenta hoy a las mismas tendencias humanas. El ambiente actual de temor lo sacará más a flote.

Es más, la historia demuestra que el pueblo alemán tiene una tendencia aún mayor a seguir a un líder militar. "Nadie quiere hablar de ello", señaló el redactor jefe da Trompeta, Gerald Flurry, "pero la historia alemana revela una tendencia explosiva: cuando el líder adecuado llega al poder, ¡cuidado! Debemos afrontar esta verdad. Según la Biblia, Alemania está a punto de iniciar la Tercera Guerra Mundial, la guerra más mortífera de la historia".

Si observa los acontecimientos actuales desde un punto de vista histórico y profético (p. ej., Isaías 10, Daniel 8 o Apocalipsis 17), adquirirá repentinamente una visión completamente distinta respecto a Alemania. Observe el ascenso de Alemania desde un punto de vista bíblico y verá el surgimiento de una Alemania completamente nueva. Verá que sus acciones aparentemente defensivas son en realidad preparaciones para la guerra. Para entenderlo lea el artículo del Sr. Flurry: "Ucrania está acelerando una nueva Alemania".